

Ni plus, ni moins

## En avant, Mars !

**O**n vous a parlé ici, la semaine dernière, de ces soucoupes volantes qui, de plus en plus nombreuses, se baladeraient dans le ciel de France ou d'Italie...

Viennent-elles de Mars ou de la lune ?

Je vais vous dire le fond de ma pensée : j'ignore si toute cette raisselle est pilotée par des Martiens, mais je croirais volontiers que les gens qui les voient sont des gens de la lune.

Pourtant mon scepticisme a été sérieusement ébranlé depuis que M. Mazaud, cultivateur en Corrèze, a raconté qu'il avait vu un inconnu casqué, sorti d'un cigare, qui s'était approché de lui en prononçant des paroles inintelligibles, et même l'avait embrassé.

Pour les paroles inintelligibles, il ne faut pas se frapper : ce pouvait être tout simplement un poète moderne !

Mais l'embrassade me laisse rêveur. C'est un détail que M. Mazaud n'a pu inventer...

Car, depuis que les hommes ont lancé l'hypothèse qu'il pourrait se trouver des Martiens dans Mars, ils les ont imaginés... à leur image, c'est-à-dire assez bêtes pour être méchants, prêts à se battre — ou à nous battre — à l'aide de machines terrifiantes, de rayons de la mort de toutes les couleurs et autres petits accessoires de physique amusante. Le cinéma, récemment, nous offrait un avant-goût (.. de cendre !) de cette invasion martienne...

Or, voilà que le Martien de M. Mazaud lui saute au cou !

C'est tellement inattendu que je commence à y croire, moi, à ce Martien-là !

Et à rêver qu'un jour des chercheurs de soucoupes ou chevaliers du cigare viendront en masse apprendre aux Terriens la politesse et l'art de vivre sans chercher à s'atomiser réciproquement.

Mais vous allez me prendre, à votre tour, pour un Jean de la Lune !

PLACIDE.